

Jean-Paul LALOUP

Né à Saint-Gilles, le 26 février 1916

Etudes Gréco-latines à l'Institut Notre-Dame à Anderlecht – 1932

UCL : bachelier en philosophie – 1935 ; docteur en philosophie et lettres - 1945
Licencié en sciences politiques et sociales – 1942

Professeur à l'Institut Saint-Boniface (Ixelle) 1942-50 ; directeur : 1950-58

Professeur p.t. Institut des Sciences religieuses : 1958-60

Chargé de cours puis professeur à la Faculté des Sciences 1960 – 1981

Enseignement de la philosophie morale – psychologie religieuse et humanisme

Dans la libre Belgique du 1 décembre 1990 :

La Libre Belgique

Le chanoine Jean Laloup

Le chanoine Jean Laloup est mort il y a quelques jours. Né en 1916, il fut ordonné prêtre en 1939. Pendant la guerre, il s'est généreusement dévoué sur les plaines de jeux de l'abbé Froidure. Docteur en Philosophie et Lettres (classiques) et licencié en sciences politiques et sociales, pendant quelques an-

nées, il enseigna la Poésie (la cinquième actuelle) au Collège Saint-Boniface à Bruxelles. Il y devint directeur. En 1958, il passe à l'Université de Louvain pour enseigner la philosophie et les questions religieuses à des étudiants de Médecine et de Sciences. Nombreux sont ceux qui, grâce à lui, ont perçu ce qu'est l'esprit de sagesse et l'humanisme chrétien. Ecrivant avec facilité, il rédigea un grand nombre d'articles et d'ouvrages d'éducation et d'humanisme. C'était un excellent conférencier. Après les années de professorat à l'Université de Louvain, dans le cadre de l'école Charles Péguy, il aida de nombreux étudiants à préparer le jury central ou à s'intéresser d'une manière nouvelle au monde du tourisme. Le chanoine Laloup est l'une de ces figures que les étudiants n'oublient pas.